
第 100まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会議事録 

 

【会議名】第 100回まえばしＣＩＴＹエフエム番組審議会 

【日時】令和 4年 7月 15日（金）10：30～ 

【出席審議委員】今村一之、岡正雄、高松秀光、町田信明、福井謙一 

【事務局】山崎恵美 

 

◇審議事項 

 

第１号議案 「DANCE SUMMER FESTIVAL 2022」in ららん藤岡 について報告 

2022年 7月 31日（日）16：00～19：00 観覧無料 

 

【事務局より】 

〇参加 27チーム 260名のキッズ達がパフォーマンス予定。 

〇今回県内全域のダンスチームに参加者を募ったので、会場は前橋市内にこだわらず探した。また、第 1

回目の開催の為、経費が掛からないよう無料で借りられる会場の中から選んだ。 

〇コロナ対策としては、空気がこもる心配のない屋外ステージにした。熱中症予防としては開催時間を

夕方からにしたこと、ミストファンを用意した。 

 

【審議委員各位より】 

〇参加チームのダンスの種類は絞っているか。 

 →種類は絞っておらず、ヒップホップ、チア等様々なチームが参加予定。 

〇中止の基準は。 

 →会場側から貸出不可の判断が出ない限り開催予定。 

 

第二号議案 「夏の県民交通安全運動特別番組 交通事故死 0を目指す」について 

本放送：7月 12日（火） 14：00～14：25 

再放送：7月 14日（木） 19：00～19：25 

内 容：夏の県民交通安全運動の重点紹介 

1. 子どもと高齢者の交通事故防止 

2. 自転車の交通事故防止 

3. 飲酒運転の根絶 

 

【事務局より】 

〇今回のゲストは前橋東警察署 交通課長をお招きした。 

 

 



【審議委員各位より】 

〇全体的に聴きやすい。 

〇ゲストの方の話し方が自信が無さそうで頼りなく感じる。途中から語尾が不鮮明、語気が弱い。飲酒

のところはもっと強く話したほうが良い。 

〇内容がいつも同じように感じる。 

〇放送時間を短くまとめた方が集中できる。 

〇今回の内容では収録でも良いのではないか。 

〇プロじゃないと生放送は厳しいが、収録だと棒読みになるから難しい。 

〇刑事罰が厳しいという事をもっと言った方が良い。 

〇小学生は児童、中学生は生徒というように、呼び方の使い分けをきちんとしたほうが良い。 

〇交通安全の番組は自動車目線の内容になっていることが多いので、自転車が優先という事をもっと入

れた方が良い。 

〇もうすでに知っている内容が多いので、もっと踏み込んだ内容にした方が良い。 

〇MCが多く話している印象がある。 

〇ディスカッションなど増やして MCとゲストの掛け合いを多くしたほうが良い。リスナーから質問が来

たという風にして質問に答えるという流れにしたり。 

 

 

第三号議案 その他質疑応答 

次回日程等について 

2022 年 9 月 16 日（金）10：30~ 

 

2022 年 8 月の番組審議会は休会しました。 

 

以上 


